

International Meeting Summer 2021 **ONLINE**

操南中から7名、高松中から5名、岡大附属中から22名と、トルコ、アメリカ、カナダ、マレーシアから仕事や学業で来日中の皆さん、そしてインド、タイ、フィリピン、ラオスの現地在住の皆さんなど、海外ゲスト12名と、Meetを使って英語で交流をしました。今年は、3中学校での合同事業であり、事前準備の段階から、画面越しで他中の生徒同士での交流を図ってきました。より良い会にしたい！という共通認識の下、学校そして国を越えて異文化理解の時間を共有することができました。これを機に、益々SDGsの視点での国際交流の意義を理解し、その一歩として諸外国語学習への興味・関心を高めてくれることを期待しています。参加してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。



<ゲストの皆様からより>

- This was a great event. It would be great if this could be done more often so that the students can get more speaking practice, as well as more cultural exposure.
- The students eagerness to engage with the other participants was inspiring.
- This is one of the best International Meeting Online. Please keep going.
- Looking forward for the next meeting. Thank you for your effort.
- The students are very participative and highly attentive. The activity provides avenue for a multicultural immersion allowing them to be familiar with different accents of English language.



Sat, July 17th, 2021

操南中・高松中・岡大附中・NPO 法人 ICOI 共催事業

International Meeting Summer 2021 **ONLINE**

<参加生徒の感想より>

- なかなか関わることができない海外の方や、他校の生徒と交流してしままででない新鮮さを感じたりもっていろいろな人と話してみたいと思った。
- 英語でどのように言えばいいかわからないときも、自分の知っているフレーズを使ってコミュニケーションをすることができた。
- 海外の人と交流していく中で英語の大切さ、コミュニケーションのとり方を学びました。他の学校の人たちと企画をしたり計画を立てたりしてとても楽しかったです。
- 海外の文化についてたくさん知ることができ、とても楽しかったです。英語が早くてわかりにくいところがあったけど、そこで「もっとゆっくり話してほしい」と言えなかった。次回、このような機会があれば、自分からもっと積極的に発言していきたいと思った。
- あらためて、英語が楽しいと思いました。難しい英語を言おうと思うのではなく、どうやって簡単な表現を使って分かりやすく、伝えることができるか考えて会話をするようにしました。色々な人と話すのはすごく楽しかったです。
- 自分のことを自由に伝えられるようにしていきたい。これからも、自分の力になることや、大切なものになるということを信じて、英語の勉強を頑張っていきたい。



操南・高松・附属中の3校による事前打ち合わせを2回行いました。



当日の進行は、附属中の生徒がリーダーとなって、グループワークの進行をやり遂げました！



ひとり1台のChromebook使用で、感染症対策もバッチリ



The difference between Japanese and American schools

- Surprising points and good points of Japanese school
- School events like Sports Day and Culture Festivals



